

Bürgermeister gefragt

Viele Usinger Bürger erwarten sicherlich mit Spannung eine Stellungnahme des Bürgermeisters und der im Stadtparlament vertretenen Parteien zu der neuerlichen telefonischen Umfrage des *Usinger Anzeigers* zum Thema Nord-Ost-Umgehung. Die Ergebnisse müssen für alle Befürworter des Projektes sehr ernüchternd sein. Lediglich 23 Prozent der Teilnehmer (1338 von insgesamt 5900) sind „uneingeschränkt für die Nord-Ost-Umgehung“. Erstaunlich ist, dass ein noch größerer Anteil (nämlich 29 Prozent) der Meinung ist „Usingen braucht gar keine Umgehungsstraße“. Fast 50 Prozent der Bürger sind – wie die IG zur Erhaltung der Usinger Landschaft – für eine Umgehung, lehnen aber das Großbauprojekt Nord-Ost-Umgehung ab.

Was sagen Sie nun, Herr Bürgermeister? Sie propagieren doch seit Jahren, dass eine Mehrheit der Usinger diese Nord-Ost-Umgehung unbedingt will und müssen jetzt feststellen, dass etwa 70 Prozent der Bürger eine Umgehungsstraße in dieser Form ablehnen. Wäre es nicht endlich an der Zeit, dass die Verantwortlichen in Stadt und Parteien erkennen, dass diese Nord-Ost-Umgehung nicht nur eine Verschwendung an öffentlichen Mitteln und ein unvermeidbarer Eingriff in die schwindende Usinger Landschaft darstellt, sondern dass die Usinger Bürger keine autobahnähnliche Straße um ihre Stadt wollen. Es wird immer klarer, dass die Bürger unserer Stadt eine kleinere, humanere Lösung der Verkehrsprobleme in der Innenstadt wollen! Eine Lösung, die den Charakter der Stadt und ihrer Umgebung nicht so drastisch verändert, dafür aber in absehbarer Zukunft realisiert werden kann. Ist es nicht Zeit, dass auch unser Bürgermeister und die Parteien diesem Bürgerwunsch entsprechen?

Vicki und Peter Taylor
Schlappmühler Pfad 48
6150 Usingen